

La Gerencia de Asistencia Sanitaria del Bierzo recibe el XXXV Botillo de Oro

El premio va dirigido a los más de 2.000 profesionales del Área de salud del Bierzo y Laciana

Ponferrada, a 22 de septiembre de 2021



El galardón ha sido entregado por el Coalición por El Bierzo, en representación de la sanidad Berciana, a la responsable de la Gerencia de Asistencia Sanitaria del Bierzo (GASBI), Pilar Fernández Ampudia, y al jefe de la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI), Braulio Álvarez Martínez, en un acto, a las puertas del Hospital El Bierzo, en el que se ha querido reconocer la labor realizada por todos los profesionales «sanitarios y no sanitarios» del Área de Salud del Bierzo y Laciana a lo largo de los años pero, especialmente, a lo largo de esta pandemia de la Covid-19.